



MOTS D'ACCUEIL A.G.O du 25-02-2025

Monsieur le préfet,

Mon général,

Mesdames et Messieurs les élus,

Mesdames et messieurs les chefs d'entreprises,

Chers partenaires,

Chers adhérents, Bonjour à tous,

Comme pour l'année 2024 et les années précédentes, je commence mon intervention en pouvant vous dire encore une fois "*merci d'être nombreux, présents et représentés, pour notre assemblée générale, malgré les nombreux absents pour raison de santé*", c'est vraiment réconfortant pour les membres du CA et pour les bénévoles de se sentir soutenus.

En ce moment j'ai une pensée vers nos adhérents touchés par la maladie, hospitalisés comme Roland BARTHELEMY, Paul CHAUVIN, Jany JULIETTE, Yvette PERRONNET, ou en phase de rééducation comme André REIGNOUX, j'en oublie très certainement, nous les assurons de tout notre soutien.

Si l'année 2023 avait été celle de tous les records nous nous souviendrons de 2024 comme une année grise, mais de consolidation, avec quand même du bleu AZUR en fin d'année, je vous rassure. Je vous en parlerais dans mon rapport moral.

Mais tout d'abord, et comme tous les ans, permettez-moi de vous présenter oralement à tous, avec retard, mais très sincèrement, à vos conjoints et à tous ceux qui vous sont chers, mes meilleurs vœux, ainsi que ceux des membres de votre conseil d'administration, vœux de santé principalement, pour cette année 2025, en espérant vous retrouver très rapidement à l'occasion de nos activités.

Je ne voudrais pas débuter cette assemblée générale sans avoir, comme tous les ans également, une pensée vers les très (trop) nombreux adhérents qui nous ont quitté depuis le 1^{er} janvier 2024, *Martine ROUSSET, Guy LUSCAN décédé quelques jours avant l'AG 2024. Guy était arrivé en 1967 en provenance de Lunéville en qualité de membre du détachement précurseur, figure et mémoire incontournable du CISM puis de L'ESMAT, Guy Luscan était membre du CA depuis le début de l'aventure associative, Nicolas HERAUT un ancien du 517, Philippe LAFFITTE que de nombreux d'entre vous ont connu au Camion information du Matériel puis en qualité d'instructeur au CIEC, Serge KNECHT personnel civil, Marie Chantal TOUZEAU épouse d'Alain TOUZEAU, Daniel GOUDIN de l'ESMAT puis du CM90, Fabienne TADIEU, Paul DUPRAT, Thierry PETIOT le fils de Jean-Pierre, Huguette SARRAZIN, Gérard FELOUZAT, Dominique du CREST, Lucie PEE notre doyenne, Christiane RICHARD, Philippe DEMORTAIN, ainsi que Françoise GATESOUPE, Chantal BERTRAND, Pierre DUPPRESSOIR et Michel PETER tous les quatre de l'AECBA ... et, en ce mois de février, le Cdt FORGET, un ancien d'Indochine, présent à l'ESMAT entre 1974-1976, puis monsieur André PLAT, fidèle adhérent qui me rappelait régulièrement comment il franchissait les barrages allemands sur la départementale en leur offrant des œufs, qu'ils gobaien rapidement pour ne pas subir de punitions par leur chef enfin le dernier en date, Michel PIRODEAU l'un de nos fidèles et généreux donateur. J'espère ne pas en avoir oublié, chaque fois que l'association était prévenue elle était représentée aux obsèques.*

En leur mémoire, en la mémoire des représentants des forces de police et de gendarmerie récemment décédés dans l'accomplissement de leur mission, des victimes innocentes, ainsi qu'aux personnels des 3 armées décédés en mission ou à l'entraînement, sans oublier les soldats du feu décédés en secourant les populations, je vous propose un instant de recueillement.

Je voudrais remercier de leur présence :

- Monsieur Thibault LANXADE, préfet de l'Indre qui, bien que retenu par ailleurs, a souhaité être présent au début de notre assemblé générale, soyez remercié monsieur le préfet pour votre présence et pour votre soutien.*
 - Florence PETIPEZ vice-présidente du Conseil Départemental, en sa qualité d'adhérente et de représentante de Marc FLEURET président du Conseil Départemental lui aussi adhérent de l'association.*
 - Catherine DUPONT, vice-présidente de Châteauroux Métropole, elle représente Gil AVEROUS, Président de Châteauroux Métropole, maire de Châteauroux et membre de l'association.*
 - Frantz ROY directeur de l'ONaCVG .*
 - Christian BODIN l'homme aux multiples casquettes dont la présidence de l'A2i.*
 - Vanessa LECOMBLE, directrice de PCB Sécurité, l'un de nos partenaires financiers.*
 - Viviane LAFOND directrice de Cap 7 Média.*
 - Michel GEORJON vice-président de Châteauroux Métropole chargé de suivre nos dossiers.*
 - Philippe GUERINEAU maire de Montierchaume*
 - Le capitaine EURIN, membre de l'association, représentant le DMD de l'Indre,*
 - Serge ELICE Président des Médaillés Militaires de l'Indre et Madame, adhérents de l'association.*
 - Bruneau BARRAUD directeur de l'entreprise de peinture, un fidèle également.*
- Serge GUILLANEUF, dirigeant de l'entreprise ALINEA avec qui nous travaillons en permanence.*

Dans mon mot d'accueil je ne voudrais pas oublier de féliciter trois membres de l'association : Paulette PICARD, présidente des cadets de la gendarmerie qui elle aussi va nous quitter rapidement en raison de ses multiples casquettes, pour sa promotion au grade d'Officier de l'Ordre de la Légion d'honneur, Marc FLEURET pour sa nomination lui aussi dans

l'ordre de la Légion d'Honneur et je n'oublie pas Florence PETIPEZ pour sa nomination dans l'Ordre National du Mérite, nos très sincères félicitations.

Je vous dois de nombreuses excuses d'élus et de partenaires

- Monsieur ROULLET, vice-président de la Région Centre-Val de Loire*
- Madame Delphine Geneste, maire de Déols, en conseil municipal.*
- Christian BARON maire de Diors en réunion municipale*
- Eric MASSÉ Directeur de la BGE et d'Initiative Indre.*
- Serge ELICE Président des Médallés Militaires de l'Indre et Madame, adhérents de l'association.*
- Monsieur Marc DESCOURAUX maire d'Etrechet.*
- Pierre-Antoine DENIS président de l'UNC Châteauroux-Déols.*
- Pascal JOUSSE directeur de l'entreprise de couverture "le bois au naturel".*
- Philip CRISTIE président de la BGE.*
- Nicolas Le FLOHIC, directeur de 444 Communication.*

Merci au représentant de la NR, pour sa présence.

Merci également aux 78 adhérents qui nous ont fait parvenir leur pouvoir pour cette AGO, ces nombreux pouvoirs montrent l'intérêt porté à l'association par les membres éloignés, merci également à tous ceux qui nous ont fait parvenir des mots d'encouragement, de soutien, d'excuses, de vœux, ils sont trop nombreux pour que je les cite tous.

Je vous rappelle, avant de commencer l'A.G., l'article 7 de nos statuts, qui précise que l'assemblée générale se prononce à la majorité des membres présents et représentés.

Nous sommes 188 adhérents présents et représentés nous pouvons donc débuter cette AG 2025 appelée à statuer sur les comptes de l'année 2024.

Vous l'avez tous reçu avec la convocation à l'AG, je rappelle aux membres qui possèdent internet que tous les CR, y compris ceux du Conseil d'administration, sont disponibles sur notre site.

Qui est contre, qui s'abstient, je vous remercie.